

<http://www.derwesten.de/sport/lokalsport/muelheim/saarner-krajewski-landet-beim-heim-turnier-auf-platz-zwei-id9538655.html>

BEACHVOLLEYBALL

Saarner Krajewski landet beim Heim-Turnier auf Platz zwei

30.06.2014 | 16:01 Uhr



Das vorletzte Turnier der Medl-Beach-Serie hat die Turnerschaft Saarn über die Bühne geb

Foto: privat

Noch eine Etappe steht in der Beachvolleyball-Turnierserie der Turnerschaft Saarn („medl-Beach-Serie“) auf dem Programm: die offene Stadtmeisterschaft, die am Samstag, 12. Juli, auf der Anlage an der Mintarder Straße über die Bühne gehen soll. Zuletzt belegte der Saarner Rafael Krajewski den zweiten Platz.

Ein spannendes Finale sahen die Zuschauer beim vierten Beachvolleyball-Turnier der Turnerschaft Saarn im Rahmen der „medl-Beach-Serie“. Nach drei Sätzen bejubelten Johannes Ibold (Aachener VV) und Andreas Ibold (VfL Telstar Bochum) den Sieg.

Auf dem zweiten Platz landete der Saarner Rafael Krajewski an der Seite seines Partners Leon Voswinkel vom TV Hörde. Dritte wurden Tim Mücke und Thomas Wojtczak vom Essener Zweitligaverein VV Humann.

Zusammen mit Manuel Poblitzki und Leon Voswinkel (TV Hörde) führen die Turnerschaft-Volleyballer Sven Muschellik und Jens Nosbers die Serienwertung an. Die beiden Saarner hatten das vierte Turnier ausgelassen.

Offene Stadtmeisterschaft

Die Entscheidung über den Gesamtsieg fällt am Samstag, 12. Juli. Der Höhepunkt der „medl-Beach-Serie“ ist dann auf der Turnerschaft-Anlage die offene Stadtmeisterschaft im Beachvolleyball. Die offenen Mülheimer Titelkämpfe der Frauen sollen am 24. August an der Mintarder Straße über die Bühne gehen.

Marcus Lemke